



participación de los padres 2022-2023

Declaración de propósito

Una asociación sólida entre la escuela y el hogar es esencial si se va a proporcionar un programa educativo de calidad a todos los estudiantes. La Escuela Secundaria Hirschi está dedicada a la filosofía de que la participación de los padres es parte integral del éxito de cada estudiante. Por esta razón, reclutamos a los padres como nuestros socios para el éxito. Los estudiantes trabajan para dominar los objetivos y metas de aprendizaje de nivel de grado. Nuestro campus reconoce el hecho de que algunos estudiantes necesitarán ayuda adicional para dominar los objetivos de aprendizaje apropiados. La asistencia adicional está disponible para todos los estudiantes a través de la programación del Título I y varios otros servicios educativos ofrecidos a través del distrito, que incluyen, entre otros, sesiones después de la escuela y durante las electivas para apoyo de tutoría en las clases básicas.

Participación de los padres en el desarrollo de la política

El Comité de Toma de Decisiones Basado en el Sitio de la Escuela Secundaria Hirschi está compuesto por maestros, padres, miembros de la comunidad y de la administración. Como mínimo, este comité se reunirá anualmente para discutir el diseño y la implementación de la Política de participación de los padres. Se llevará a cabo una discusión continua sobre la política de participación de los padres del campus. Las selecciones del comité producirán un grupo diverso de partes interesadas que representan una variedad de poblaciones estudiantiles atendidas por el campus. Las reuniones se llevarán a cabo en la biblioteca de HHS en horarios convenientes para que asistan los miembros. Si se necesitan traductores, el campus hará los arreglos para que uno esté presente.

Actividades para Mejorar el Logro Académico de los Estudiantes y el Rendimiento Escolar

El equipo de toma de decisiones basado en el sitio identificará las formas en que la Escuela Secundaria Hirschi puede proporcionar programas efectivos de participación de los padres. El plantel también promoverá y fomentará el desarrollo del personal para los empleados que establezcan relaciones efectivas con los padres como un medio para aumentar el rendimiento académico de todos los estudiantes.

Durante el año escolar, los padres recibirán información sobre lo siguiente en formato impreso y electrónico a través de Facebook y el sitio web del campus:

- Política de participación de los padres.
- El derecho de los padres a solicitar información sobre las calificaciones profesionales de los maestros de clase de sus hijos a través de reuniones de Título I.
- Información que explica las normas y evaluaciones académicas estatales.
- Información oportuna sobre los programas.
- Descripciones y explicaciones del plan de estudios de la escuela.
- Descripciones/explicaciones de las formas de evaluación académica utilizadas para medir el progreso de los estudiantes y los niveles de competencia que se espera que alcancen los estudiantes.
- Información sobre el nivel de logro del hijo de los padres en cada una de las evaluaciones académicas estatales requeridas
- Informes frecuentes sobre el progreso de su hijo, formal e informal
- Acceso razonable al personal e información sobre oportunidades para ser voluntario y observar
- Pacto entre padres, maestros y estudiantes que describe las responsabilidades de las tres partes
- Número flexible de reuniones, en las que se puede proporcionar transporte/cuidado de niños con fondos del Título I
- Aviso de situaciones en las que su hijo es asignado o enseñado durante cuatro o más semanas consecutivas por un maestro que no es altamente calificados

Construyendo la Capacidad de las Escuelas y los Padres para una Fuerte Participación de los Padres

La Escuela Secundaria Hirschi involucrará al comité SBDM en la identificación de barreras para la participación de los padres y para proporcionar estrategias de participación de los padres. El plantel apoyará una variedad de estrategias de participación de los padres mientras se esfuerza por desarrollar y mantener un ambiente de aprendizaje óptimo para todos los estudiantes. En la medida de lo posible, los padres de estudiantes LEP, discapacitados y migrantes tendrán todas las oportunidades para participar en las actividades de participación de los padres. La información se proporcionará, en la medida de lo posible, en un formato y un idioma que los padres de estudiantes LEP, discapacitados y migrantes entiendan.

Reunión anual de padres de Título I La

Escuela Secundaria Hirschi llevará a cabo reuniones anuales para revisar las pautas y los servicios de Título I que se ofrecen a través del campus. Se alentará a los padres a participar en la revisión y actualización de la política según sea necesario y se reclutarán padres voluntarios para los comités SBDM del distrito y del campus. La reunión anual se llevará a cabo en un lugar y hora convenientes; El aviso de la reunión se proporcionará a través de una variedad de medios, incluidos medios impresos, televisión de acceso comunitario y transmisiones diarias de video y audio del campus. Si es necesario, habrá un traductor disponible para ayudar a los padres que no hablan inglés. Además, la sesión se aprovechará para una oportunidad de recuperación. También habrá una sesión de primavera.

Pacto de Padres, Maestros y Estudiantes

De acuerdo con las regulaciones del Título I, el campus desarrollará y actualizará anualmente un Pacto de Padres, Maestros y Estudiantes. Este compacto explicará cómo los padres, maestros y estudiantes compartirán la responsabilidad por el éxito de los estudiantes. Se consultará a los miembros del comité SBDM en el diseño e implementación del pacto. Se ofrecerá una oportunidad a todos los padres para revisar una copia del pacto que detalla las responsabilidades que tienen los padres, maestros y estudiantes para ayudar a los estudiantes a lograr sus metas. Se alienta a los estudiantes y padres a discutir los contenidos del pacto. Aunque no se requiere que firmen el pacto, se recomienda encarecidamente a los padres y estudiantes que indiquen su acuerdo al firmar el pacto.

Comunicación entre la escuela y los padres

Los padres serán informados de las actividades escolares a través de varios métodos de comunicación durante el año escolar. Parent Link, conferencias, contactos personales, el sitio web de la escuela y avisos por escrito se utilizarán para establecer y mantener una línea de comunicación abierta.

Coordinación entre programas para actividades de participación de los padres

Las estrategias de participación de los padres se incorporarán al plan de estudios y los programas de la escuela secundaria Hirschi a través del Plan de Mejoramiento del Plantel. La Escuela Secundaria Hirschi coordinará las actividades de Participación de los Padres del Título I con otros programas dentro del distrito para satisfacer las necesidades especiales.

Evaluación Anual

El Comité SBDM revisará y evaluará anualmente todos los aspectos del programa de participación de los padres. Se distribuirán encuestas para padres que incluyen preguntas sobre la eficacia del programa y se analizarán los resultados. Se utilizarán encuestas de maestros, registros de contactos de maestros y otros registros de contactos del programa para determinar la cantidad y el tipo de interacciones que han ocurrido entre la escuela y los padres. El comité SBDM revisará la política de participación de los padres del campus y el acuerdo entre padres, maestros y estudiantes según sea necesario en función de los resultados de esta revisión anual.

Involucrar a los padres en las actividades de los campus del Título 1

La Escuela Secundaria Hirschi utilizará fondos del Título I para brindar servicios en toda la escuela a todos los estudiantes de la Escuela Secundaria Hirschi. Los padres participarán en una variedad de estrategias a medida que el campus se esfuerza por desarrollar y mantener un ambiente de aprendizaje óptimo para todos los estudiantes. Los padres pueden contribuir a través de programas de voluntariado, así como creando una atmósfera de apoyo en el hogar. La comunidad puede participar a través de una variedad de actividades que promuevan el éxito de los estudiantes. El campus y sus padres desarrollarán y mantendrán actividades específicas de participación de los padres que mejor se adapten a las necesidades individuales de todos los interesados.